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ACTA DE REUNIÓN DEL COMITÉ DE AUTOPROTECCIÓN DE 

LA FACULTAD DE FILOSOFÍA Y LETRAS. 

19 DE ENERO DE 2021 

 

Convocados virtualmente a través de la aplicación de videoconferencias Google 

Meet a causa de la crisis sanitaria provocada por el Covid19, comienza la reunión a las 

11:00 horas con la asistencia de Juan Antonio Perles Rochel, Sara Robles Ávila, José 

Antonio Zambrana Navarro, María Rosa Baeza Ruiz, Carmen Jiménez Gómez, César 

Firmo López Aguilera, Raúl Martín Maldonado, Juan Ramón Sendra Almendros, Juan 

Antonio Domínguez López e Ignacio Luis Herrera Fernández.  

Orden del día: 

 

1) Aprobación, si procede, del Acta de la sesión anterior. 

 

Juan Antonio Perles Rochel procede a la lectura del Acta anterior 

correspondiente a la reunión del pasado 23 de mayo de 2019, quedando ésta 

aprobada. 

 

2) Revisión y aprobación de las actuaciones o reformas del edificio. 

Tras las recomendaciones efectuadas por la empresa de ingeniería Amasplus, 

en lo relativo a determinados aspectos técnicos y organizativos que debían 

mejorarse tras la realización del simulacro efectuado el 6 de noviembre de 

2019, José Antonio Zambrana Navarro procede a detallar las actuaciones 

llevadas a cabo: 

• Aumentar la dotación de sirenas en la Torre 1, módulo A y Módulo 

C. En tal sentido, no se ha corregido este punto porque se considera 

suficiente el número actual. La empresa CYRASA ha efectuado las 

revisiones pertinentes confirmando el buen funcionamiento del sistema. 

Si en posteriores comprobaciones se observan deficiencias al respecto, 

se retomaría esta actuación. 

• Mejora señalética exterior.  Ignacio Herrera se compromete a cambiar 

los planos de evacuación de los edificios de la zona norte de la Facultad 
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y del decanato para adecuar la señalización. Por otro lado, se van a 

encargar vinilos para hacer más reconocible las vías que conducen a 

los puntos de reunión. 

• Reubicación de la señal de punto de reunión Sur.  Ignacio Herrera 

considera que es la ubicación más adecuada por su visibilidad, y que se 

trata de una localización aproximada.  

• Colocación del punto de reunión norte. Se va a aprovechar la 

colocada en el Jardín Botánico, esquina con la Facultad de Filosofía y 

Letras. 

• Convocatoria de formación para nuevos miembros de los Equipos 

de Emergencia. Ignacio Herrera destaca que ha sido imposible 

llevarlos a cabo debido a la situación pandémica actual provocada por 

el Covid19. En cuanto se retome cierta normalidad, será el momento de 

realizar los cursos. 

• Reubicación de las centrales de alarma en biblioteca y secretaría. 

Efectuada por la empresa CYRASA. 

• Revisión central de alarma de la biblioteca. Efectuada por la empresa 

CYRASA 

• Solución al problema planteado por los patinetes o bicicletas que 

invaden vías de evacuación. Ignacio Herrera comenta que no hay 

normativa específica y lo que hay que evitar es que se taponen vías de 

evacuación. Al respecto, Juan Antonio Perles pregunta si otros Centros 

tiene algún protocolo en tal materia. 

• Instalación de dos detectores de incendios en la zona de entrada a 

Secretaría y Decanato. Actuación llevada a cabo por la empresa 

CYRASA. 

• Instalación de puertas antipánico en las salidas de emergencia del 

sótano de la biblioteca. Realizada por empresa externa. 

• Megafonía en el edificio del decanato. Raúl Martín, comenta que se 

va a estudiar las distintas posibilidades existentes para su instalación. 

José Antonio Zambrana Navarro señala que no funciona el teléfono móvil de 

emergencias, a lo que Ignacio Herrera dice que se trata de un problema con los 

datos de carácter personal de la titularidad de los mismos con la Junta de 
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Andalucía. Raúl pide que se solicite una nueva SIM a Miguel Medina a través 

de un correo electrónico y que se le ponga en copia. 

Raúl Martín Maldonado expone que siguen trabajando en las propuestas de 

mejora establecidas en la anterior reunión de mayo del 2019 y que aún estaban 

pendientes: 

• Cambiar el sentido y el sistema de apertura de las puertas de las 

torres. Se han cambiado en el sótano de la torre 1 y en la biblioteca. 

Las actuaciones se irán produciendo poco a poco debido al elevado 

coste. 

• Estudio para la instalación de nuevas puertas de salida en aulas 

con más de 100 personas. José Antonio Zambrana Navarro, indica 

que los espacios afectados en nuestra Facultad, serían las aulas 8,9,12 

y 13. Raúl Martín comenta que se está estudiando, aunque ello 

implicaría la reducción del aforo de las clases indicadas. 

• Sectorización planta baja biblioteca: Se está estudiando. En este 

aspecto, Carmen Jiménez pregunta a Raúl Martín el significado de la 

sectorización de dicho espacio, y éste le explica que es relativo a la 

instalación una puerta ignífuga para crear un compartimento estanco 

ante el fuego. 

Según comenta José Antonio Zambrana, todavía sigue pendiente realizar 

actuaciones de mejora sobre los huecos de las barandillas de las torres. Sí que 

se ha retirado el vallado perimetral que impedía la circulación peatonal por el 

acerado, así como el cierre de la ventana de la biblioteca anexo al cuarto 

eléctrico. 

 

 

3) Presentación y puesta en común del informe de mantenimiento de 

instalaciones según Capítulo 5 del plan. 

Raúl Martín Maldonado detalla el informe de operaciones de mantenimiento 

correspondiente al plan de autoprotección de la Facultad de Filosofía y Letras, 
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según documentación que obra en poder del Vicerrectorado de Smart Campus. 

Se adjunta dicho informe al acta de la reunión. 

 

4)    Actualización de la ficha de componentes del equipo de emergencias. 

• Lina García Raya sustituye a Jorge Sánchez Escolano como miembro 

del Equipo de Apoyo. 

• María Rosa Baeza Ruiz, sustituye a Estrella Serrano Jiménez como 

Equipo de Primera Intervención, Alarma y Evacuación en la zona del 

Decanato – Planta alta. 

• José Antonio Herrera Luque, sustituye a Juan Antonio Ríos Martín como 

Equipo de Primera Intervención, Alarma y Evacuación en la zona de la 

cafetería. 

5) Ruegos y preguntas 

Sara Robles, solicita que el Plan de Autoprotección se publique en la Web de la 

Facultad, a lo que Ignacio Herrera responde que se aconseja sólo colgar el 

tríptico por lo extenso del mismo. José Antonio Zambrana Navarro indica que 

hay una copia del plan en el SICAU por si alguien lo quiere consultar. Juan 

Antonio Perles, va a crear un espacio virtual donde todos los miembros del 

Comité puedan consultar la documentación.          

Por último, Ignacio Herrera explica que la motivación de la reunión, es hacer un 

seguimiento del Plan de Autoprotección a pesar de la imposibilidad de llevar a 

cabo el simulacro anual debido a las circunstancias actuales. Para ello ha 

elevado las consultas pertinentes a los órganos competentes.       

Siendo las 12:07 horas, se levanta la sesión. 

 


